
Compte rendu réunion Comité Directeur du 12 nov 2024 

*********************** 

Présents : Freddy, Myriam, Laurent S, Christophe Br, Thibault, Lionel, Olivier, J Jacques, 

Jcp, Jcs 

Absents excusés: Brandon, Eric 

Invités : Max, Ronan, Jean Marc  

• Point sur résultats championnat 

o Un gros point d’alerte la R1 qui doit gagner son prochain match à La 

Chapelle pour espérer son maintien 

o Vigilance pour la D1 qui doit gagner encore un match pour être sûr de son 

maintien et ainsi que les R3 pour lesquelles un match nul suffira  

o Les autres équipes ont sauf surprise leur maintien bien en main 

o Possibilité de montée pour l’équipe 11 en D3 qui pourrait monter  

•  Préparation compétition circuit P/B du 16 nov  

o Grosse participation, 152 inscrits dont 16 du club 

o Le hand utilise la salle le matin  

o Rdv à 11h30 pour appro matériel et montage salle à 12h 

o Jcp se charge des appro bar 

• Point soirée partenaires du 28 nov  

o Pas d’inscrits suite envoi du mail d’invitation du 28 oct 

o Décision est prise d’annuler cette date et de reporter au 2eme trimestre 

2025 

o Jcs fera un mail aux partenaires  

• Convention partenariat Intersport   

o La convention de partenariat avec Intersport (mécénat avec déduction 

fiscale pour Intersport) est arrivée à échéance cet été -500€ par an 
pendant 3 ans- 

o Reprise de contact avec eux en sept pour renouvellement 

o Intersport veut aligner son partenariat sur 10% du CA fait avec le club 

(soit environ 200€) par an et propose de mettre une boutique en ligne pour 

augmenter le CA ; ce qui en soit n’est pas en phase avec le principe d’un 

mécénat (qui doit être dénué de tout engagement commercial) 

o Jcs doit recontacter le Directeur d’Intersport pour essayer de débloquer 

la situation  

• Point sur retour de la charte jeunes  

o Les 98 jeunes licenciés au club ( ou parents de jeunes) ont reçu la charte 

o Uniquement 28 retours 

o Relance à la réunion parents du 13 nov  

o Puis relance par mail par JM Moller 

o  Déjà quelques situations délicates gérées avec référence à la charte   

  



• Créneaux ouverture de salle pour les vacances de Noel  

o Demande à faire à la mairie pour ouverture salle spécifique les lundi, jeudi, 

vendredi de 18h à 22h et le dimanche matin 9/12   

o Attention il faudra des personnes pour ouvrir et fermer 

o Stage départemental le 23 et stage perf les 2 et 3 janvier  

• Campagne label FFTT   

o La FFTT a mis en place une nouvelle grille de labellisation des clubs 

o 4 labels clubs, chaque label sur 3 niveaux 

✓ Avenir : déploiement outils numériques, communication, promotion 

✓ Responsable : développement durable, mixité, formation 

✓ Citoyen : diversification de l’offre avec différents publics (loisirs, 

santé, baby ping) et différents mode ( VR, extérieur…) 

✓ Performance : formation de jeunes en quantité et en qualité 

o Le club a déposé dossier sur les 4 et peut envisager obtenir le 1 er niveau 

sur chacun des lables 

o Réponse début 2025 

•  Demande à faire à la mairie pour ouverture salle spécifique les lundi, jeudi, 

vendredi de 18h à 22h et le dimanche matin 9/12   

o Attention il faudra des personnes pour ouvrir et fermer 

o Stage départemental le 23 et stage perf les 2 et 3 janvier 

• Subvention emploi 

o Le dossier déposé par le club pour une demande de subvention dans le cadre 

du Plan Emploi Club a été acepté 

o Subvention acquise de 5000€/an sur 3 ans  

• Divers 

o Le club a été retenu pour faire partie du réseau des clubs en 

développement mis en place par la FFTT – échanges de bonne pratqiues et 

réponses à besoin- 

o Le LSVTT est inscrit à la formation « Club inclusifs » pilotée par le Comité 

National Paralympique et pris en charge par la ville – participants Max, 

Gaylord, Eric V et jcs) 

o Gaylord a validé son CQP ; le club va pouvoir l’embaucher en CDII au 1er dec  

    

 


